

Hallo zusammen,

am 29.04.2017 war der erste „**Samstagsshock**“.

Dank des guten Wetters wurden die Tische und Bänke ins Freie getragen und unter den Bäumen aufgestellt.

Ratzfatz brannte ein Feuer unter dem Dreibein-Grill und kurze Zeit später duftete es wunderbar nach gegrillter Wurst. Dazu gab es Bauernbrot, selbstgemachtes Stockbrot, gefülltes Baguette und Magenbrot :o).

Für die jungen Mitglieder war reichlich Platz zum Spielen und Toben und alle konnten sich wunderbar unterhalten.

Als es dunkel wurde, rückten wir näher ans Feuer und dann war es auch schon Zeit, heimzugehen. Es war einfach schön.

Wer beim nächsten Mal dabei sein will: bitte anmelden
**- wir freuen uns auf Euch alle
und auch auf Wünsche und Vorschläge -**

Viele Grüße
Karin Jenne-Modica

